



ALEXANDER KAZAKOV via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

## La Chine démontre sa force militaire

- Joel Hilliker
- [03/09/2025](#)

**Les dictateurs asiatiques démontrent leur puissance militaire :** La Chine a organisé aujourd'hui le plus grand défilé militaire de son histoire, auquel ont assisté deux autres hommes forts dotés de l'arme nucléaire, le président russe Vladimir Poutine et le dirigeant nord-coréen Kim Jong-un, ainsi que des dizaines d'autres dirigeants étrangers. La démonstration de force et de solidarité, marquant le 80e anniversaire de la reddition du Japon lors de la Seconde Guerre mondiale, souligne la convergence d'une alliance asiatique militairement impressionnante.

Il était clairement destiné à envoyer un message provocateur au président Trump.

« La nation chinoise n'est jamais intimidée par des intimidateurs et va toujours de l'avant », a déclaré Xi Jinping.

Parmi les armes présentées par la Chine figuraient des ICBM nucléaires avancés, plusieurs missiles hypersoniques, un intercepteur doté d'un laser et d'énormes drones sous-marins. Des experts scrutent la vidéo du défilé pour tenter de mesurer la puissance de la Chine.

Kim Jong-un, qui a envoyé des troupes, des armes et des munitions pour aider la Russie à combattre l'Ukraine, est devenu le premier dirigeant nord-coréen à assister à un défilé militaire chinois depuis 1949.

Cela fait suite au [sommet de l'Organisation de coopération de Shanghai lundi où le Premier ministre indien](#) s'est tenu aux côtés des dictateurs russe et chinois.

La nuit dernière, Trump a adressé un message sur Truth Social à Xi Jinping :

Veuillez transmettre mes salutations les plus chaleureuses à Vladimir Poutine et à Kim Jong-un alors que vous complotez contre les États-Unis d'Amérique.

Trump semble imperturbable face au défilé, confiant dans la puissance de l'Amérique. Mais jusqu'à présent, son bilan en matière d'Asie — essayer de détourner l'Inde de la Russie et la Russie de la Chine, et s'efforcer de mettre fin à l'agression russe — ne semble pas correspondre à ses intentions.

La prophétie annonce la fin de la domination de l'Amérique, et l'essor des puissances étrangères. Parmi ces puissances figurera une Asie unifiée qui forgera [une armée combinée massive](#), sans précédent dans l'histoire de l'humanité. La façon dont ces hommes forts de l'Orient se rapprochent les uns des autres mène directement à l'accomplissement de cette

prophétie.

**De la Russie, avec amour :** La Russie et la Chine sont sur le point de se rapprocher encore plus grâce à la coopération énergétique : la Russie construira un gazoduc pour exporter du gaz naturel vers la Chine, a annoncé hier la société d'État Gazprom. Poutine a d'abord proposé le projet, baptisé Power of Siberia 2, en 2022, mais il n'a jamais vraiment été lancé. Maintenant, le projet ira de l'avant.

Pourquoi maintenant ? La Chine importe une grande partie de ses combustibles fossiles en provenance du Moyen-Orient, notamment par des routes commerciales sécurisées en provenance du golfe Persique. L'attaque d'Israël contre l'Iran en juin a effrayé la Chine face à la volatilité du Proche-Orient et a relancé les discussions sur le gazoduc russe.

Les prophéties de l'alliance asiatique dépeignent la Russie comme le dirigeant. À l'heure actuelle, la Chine est de loin l'économie la plus importante des deux ; la plupart des analystes considèrent la Russie comme le partenaire junior. Le fait que la Chine devienne dépendante de l'énergie russe pourrait commencer à changer cela.

**Un juge interdit l'utilisation de la Garde nationale par Trump en Californie :** Une bataille juridique fait rage autour de l'utilisation constitutionnelle des forces de police fédérales. Mardi, le juge fédéral Charles Breyer a statué que la décision du président Trump d'envoyer 4 000 membres de la garde nationale et 700 marines violait la loi sur la Posse Comitatus, qui interdit l'utilisation de l'armée pour faire appliquer la loi à moins d'être spécifiquement autorisée par le Congrès ou par la Constitution.

L'administration Trump a soutenu que la loi sur la Posse Comitatus ne s'appliquait pas parce que les troupes fédérales protégeaient les forces fédérales telles que les agents de l'ICE, plutôt que de participer elles-mêmes à l'application de la loi. Il a également déclaré que la présence de l'armée était autorisée par la Constitution et d'autres lois du Congrès. Le juge a soutenu que si c'était vrai, les exceptions à la loi seraient si larges qu'elles rendraient la loi insignifiante : la branche exécutive serait en mesure de contourner la loi dans tous les cas.

La décision ne s'applique pas en dehors de la Californie, mais elle pourrait influencer les contestations similaires ailleurs, d'autant plus que Trump souhaite déployer la Garde nationale dans d'autres villes, comme à Chicago.

Nous surveillons de près ces débats : d'une part, les juges et les fonctionnaires qui veulent freiner le président, même si cela signifie se ranger du côté des criminels ; d'autre part, un président qui étend ses pouvoirs d'une manière qui [répond probablement à la prophétie](#).

## AUTRES NOUVELLES

**Les dépenses militaires de l'UE atteignent un nouveau record :** Les dépenses de défense des 27 États membres de l'Union européenne ont augmenté de 19 pour cent l'année dernière, atteignant un record de 343 milliards d'euros (400 milliards de dollars américains), soit 1,9 pour cent du PIB du bloc, selon l'Agence européenne de la défense. Les dépenses devraient encore augmenter pour atteindre 381 milliards d'euros cette année. Le directeur général de l'Agence européenne de défense, André Denk, a déclaré : « Il est encourageant de voir les États membres de l'UE porter leurs dépenses de défense à un niveau record. La réalisation du nouvel objectif de l'OTAN de 3,5 pour cent du PIB nécessitera encore plus d'efforts, avec des dépenses totales de plus de 630 milliards d'euros par an. » La militarisation continue de l'Europe est [une tendance que nous surveillons de près](#).

**Le pétrole syrien de nouveau sur le marché :** Pour la première fois depuis 14 ans, un pétrolier est parti du port syrien de Tartous avec 600 000 barils de pétrole brut, selon l'agence de presse d'État SANA lundi soir. Avant le déclenchement de la guerre civile, la Syrie était un fournisseur clé de pétrole pour l'UE, mais les sanctions avaient longtemps bloqué ses exportations. La possible reprise des expéditions régulières pourrait s'avérer déterminante pour relancer l'économie malmenée de la Syrie et rétablir les liens économiques avec l'Europe, comme [prévu dans la prophétie](#).

**Trump part en guerre contre les cartels de la drogue :** Au cours du week-end, des navires de la marine américaine se rassemblaient dans la mer des Caraïbes, alimentant les rumeurs selon lesquelles le président Trump s'apprêtait à éliminer le président vénézuélien Nicolas Maduro. Mardi, une raison différente d'intensifier les tensions semblait se manifester lorsque les États-Unis ont lancé une frappe à missiles sur un bateau de narco-trafiquants, tuant 11 membres du gang Tren de Aragua. Trump a publié sur Truth Social : « Que cela serve d'avertissement à tous ceux qui pensent même à apporter des drogues aux États-Unis d'Amérique. MÉFIEZ-VOUS ! »

**Un scénariste comique irlandais a été arrêté par cinq policiers armés** à l'aéroport de Heathrow (Londres) lundi pour trois messages qu'il a publiés sur X. Graham Linehan, citoyen du Royaume-Uni, est un critique virulent du mouvement transgenre. Il a déclaré qu'il avait été traité « comme un terroriste » et avait dû être emmené d'urgence à l'hôpital parce que le stress « m'a presque tué ». Son arrestation pourrait marquer un tournant dans [la guerre du Royaume-Uni contre la liberté d'expression](#). L'affaire est tellement scandaleuse que même des membres de l'actuel gouvernement travailliste parlent de modifier la loi.